
CONSEIL D-ADMINISTRATION MJC 

Jeudi 21 décembre 2023 

Présents : Jean- Bap�ste Raymond– Hervé Christophe – Jean-Paul Chabert– Jean-Bernard 

Poiré– Danielle Cordier – Nathalie Brevia – Maryse Idelon – Pierre Flety – Jérôme Deroo – 

Marie-Anne Traveaux– Anne Commerçon- 

Absents excusés : Sylvie Bourdeaux – Julien Stevant – Laurent Couvert -– Marie Isabelle 
Ginevra – Nathalie Mengal –– Brigite Sellier – Claudine Szymanski –– Véronique Vanborre – 

Jean-Louis Pineau 

 

1 Valida�on du CR du CA du 19/06/2023 et du 09/10/2023 

Il manquait des noms sur la liste et des noms d’absents au CA du 09/10/2023 que Marie-

Anne a rec�fiés.  

Les 2 compte-rendus sont adoptés à l’unanimité 

2) Présenta�on du réalisé probable 2023 et début du travail sur le prévisionnel 2024  

 

Compte ac�vités : le seul qui s’autofinance sans la subven�on de la mairie. 

Compte culture : moins de charges que prévues car renoncement au projet « Prohibi�on ».  

Une grosse dépense (compte 61350) car 3000€ pour la loca�on du Grand Angle, mais grosse 

recete avec la billeterie.  

Mécénat pour Intervilles.  

Subven�on de la ville : 18000€ fléchés sur la culture et cete année subven�on 

excep�onnelle de 28000€ pour les 60 ans 

Enfance jeunesse : un peu moins de recetes, (2 séjours annulés), moins de charges sur les 
salaires (Emma en congé maternité mais son remplaçant en arrêt maladie) 

Charges 2024 vont augmenter donc être vigilant ! Recetes : obten�on de toutes les 
subven�ons (CAF verse directement à la MJC maintenant) L’an prochain, compter le 
minibus en plus, (entre�en assurance amor�ssement) sur 5 ans, la subven�on FONJEP 

réduite de moi�é, une subven�on pour enfant handicapé mais on ne connaît pas encore le 
montant. Un souci de la ville et de la CAF : la MJC pas assez claire sur le bon usage des 
sommes versées. Envisager l’an prochain des fiches plus synthé�ques peut-être à fournir 

régulièrement. 

Compte général : 5000€ de charges de plus (différents postes budgétaires sous-es�més), 

maintenance (oubli de Synésis) : beaucoup de frais bancaires liés au paiement par CB, 

recetes : moins 7600€ car pas de recete prévue avec le mécénat. 



Résultat global déficitaire mais c’était prévu et on peut avoir des surprises avec les écritures 
de fin d’année.  

2024 : à quoi s’atendre ? 

Coût minibus (assurance/entre�en/amor�ssement = 8000€ 

Avenant 182 : coût RH = 5000€ 

Fin FONJEP : Emma (28 février) : - 5800€ 

CAF handicap : - 4500€ car la CAF ne renouvelle pas le disposi�f sous cete forme 

PS JEUNES : si reconduite par CAF : 1 an au lieu de 3 ini�alement. 

Les subven�ons CAF vont diminuer l’an prochain. On ne sait pas encore à quoi s’atendre 

même si nos ac�ons sont bien iden�fiées et reconnues par la CAF. On pense qu’elle 

donnera 14000 €.  

3) Elec�ons CSE 

CSE : Comité économique et social 

Jean-Bap�ste élu comme membre �tulaire du CSE et représentant du personnel 

4) Point sur la conven�on avec la ville et les comités de pilotage 

 

La conven�on avec la ville sera signée courant 2024. 

 

 

 

 



 

4) Point RH : plan de développement des compétences  

 

Anne assure des entre�ens professionnels individuels pour les salariés chaque année et 
tous les 2 ans pour les animateurs. 

 

5) Echéances à venir 

CA de février : lundi 5 février 2024 20h30 présenta�on et vote du budget 

CA d’avril : mardi 16 avril 2024 19h30 : prépara�on AG (présenta�on des comptes cer�fiés 
par commissaire aux comptes) 

Assemblée générale : samedi 18 mai 2024 - heure à définir (10h-12h ?) pas de spectacle 

théâtre possible 

CA barbecue : date à définir : vote des tarifs ALSH 

Dates du bureau : jeudi 1er février 14h- mercredi 6 mars 14h- jeudi 4 avril 10h – vendredi 3 

mai 10h 

Echéances culturelles et événemen�elles 



 

 

 



 

6 Ques�ons diverses 

Tous les administrateurs remercient l’équipe MJC pour la formidable soirée des bénévoles 

Mise à jour du logo MJC au 1er janvier 2024. 

Fermeture MJC : 2 semaines pour le pôle administra�f + espace jeunes 

Séjour jeunes montagne : 3- 4 -5 janvier 

Réouverture de la MJC le 8 janvier 

Inquiétude des jeunes : foyer fermé suite à des fuites. Il faudrait que les travaux soient 
rapidement faits. On ne maîtrise pas le temps de fermeture et cela aura un impact pour la 

fréquenta�on des jeunes. 

 


